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香港文匯報訊中國前跳水運動員郭晶晶應世
界自然基金會香港分會（WWF）邀請，為「改
寫象未來」活動拍攝宣傳短片，促請香港政府
終止象牙貿易和加工。短片主要邀請全港市民
聯署要求禁止象牙貿易，並為象「牙」創造一
個新字，反映象牙貿易與大象存亡的真實關
係。郭晶晶呼籲大家參與活動，結集大眾的影
響力，攜手改變法律及語言，令下一代都依然
可以看到這種令人讚嘆的動物。

「南洋 街 」 是 繼 「1942
街」落成開業後，「馮

小剛電影公社」第二條全新落成的
特色風情街道，由馮小剛的御用美
術指導石海鷹擔綱主設計師，集合
了70幢富有時代感的南洋風情建
築，巴洛克式、羅馬式、哥特式、
南洋式，應有盡有，其中以騎樓建
築最為典型，中西合璧，深刻體現
了歐亞融合的南洋文化，具有深厚
文化內涵和較高藝術含量，充分凸
顯了「一帶一路」和海南地域特
色，吸引了新加坡、馬來西亞、泰
國、印尼、印度等「海上絲綢之

路」沿線各國許多商戶進入經營。
馮小剛感慨地表示，觀瀾湖電影

公社是他夢想實現的地方。吳亦凡
也稱，電影公社的1942民國街、
南洋街實在是有趣，希望以後到這
裡來拍戲，即使不拍戲來遊玩也很
好。當日，還舉行了「馮小剛電影
公社」「老北京街」的奠基儀式。
海口市委書記孫新陽、市長倪強、
觀瀾湖集團主席朱鼎健、華誼傳媒
董事長王中軍等出席了活動。

笑言稱帝靠顏值取勝
談到即將上映的《老炮兒》，馮

小剛表示：「上映三天後票房會出
現一個大爆發，可能上映前一兩天
票房會比較平穩，但三天後口碑和
票房都會有質的變化。」
問他成為出爐金馬影帝後，會否

考慮加片酬？他笑說：「這個問題
問得非常好，這個必需要考慮！」
現場記者笑問他覺得其得獎是靠氣
質、顏值還是實力取勝？他即幽默
道：「肯定是顏值！」，令全場爆
笑。

馮小剛現場又大讚「小鮮肉」吳
亦凡的表現，並看好對方的前途無
可限量，他說：「吳亦凡日後應該
也會越來越好，覺得他是非常有想
法的演員，畢竟演過《老炮兒》，
以後挑片子的眼光也會越來越有水
平。」而吳亦凡的體貼舉動同樣令
馮小剛印象難忘，馮小剛透露：
「活動現場下小雨，吳亦凡當時特
意去要傘，本來以為他是打算自
用，沒想到是給我打的！」馮小剛
繼續搞笑說：「我心裡那個蕩漾
呀！這孩子真好，我得好好愛
護。」對吳十分欣賞的他坦言希望
有機會於執導電影中，再跟他合
作。

吳亦凡不愛做「小鮮肉」
得到馮小剛如此厚愛，吳亦凡非

常感謝前輩給予的機會，他認為對
新演員來說，每個過程都是學習過
程，他亦會將壓力化為動力。至於
被稱作「小鮮肉」，吳亦凡坦言不
太喜歡，「以後慢慢當小爺兒
了。」

香港文匯報訊（記者 何玫、安莉 海口報道）昨日上午，

海口觀瀾湖華誼「馮小剛電影公社」「南洋街」正式對外開

放，電影《老炮兒》的主演金馬影帝馮小剛、導演管虎、演

員吳亦凡等身穿時代服裝，乘坐馬車緩緩入場，助陣開街儀

式。受訪時，馮小剛對新人演員吳亦凡讚不絕口，認為對方

是個非常有想法的演員，希望將來有機會再跟他合作。

香港文匯報訊（記
者 李思穎）洪永城
（Tony）、吳若希、
姚子羚、岑麗香等
《實習天使》一劇的
演員，昨日到一間中
學參與捐血宣傳活
動，而香香和子羚因
服食中藥而未能捐
血，Tony 則獻出第
一次，首度捐血，期
間一班演員甚受學生
們歡迎，紛紛要求合
照。
聖誕節將至，拍劇

中的Tony屆時會有
半日假，他希望安排
跟女友食飯，同時會
準備驚喜禮物給對
方，不過好少時間去
挑選，希望她會喜
歡，無論如何都會交
換禮物，問他會否親
自下廚？他說：「我
都好想，但欠一些籌
備時間，十二月份都
好忙，希望一月放假
可以補數。」至於會
否外出旅行，也得看

女友的檔期而定。
吳若希已是第五次捐血，完全不

感害怕。對於被指加簽無綫五年來
換取「金曲金獎」一事，她表示：
「合約是與公司之間的商業秘密，
不便透露，（有否續約？）好耐之
前已經續約，同獎項無關，我覺得
有些委屈，其實除了無綫平台外，
在其他平台都可以見到我的成績，
每個頒獎禮都有數據證實，可是一
篇報道便抹殺我的努力，感到有些
不開心，今年我在唱歌和劇集上都

付出過努力，如果這樣容易換到
獎，我何需這麼努力去做？自己一
年內去學習唱歌和演技，可是沒人
知，令我很灰和不開心，所以明年
會更努力讓大家見到。」有指她續
約後，底薪由兩萬跳升到四萬，她
說：「年年都有加，（加一倍？）
加了一些，酬勞都是秘密，不便去
講。」

姚子羚讚龔嘉欣吳業坤合襯
姚子羚因服食中藥調理身體而未

能捐血，問她是否想生小朋友才調
理身體，她笑說：「這麼快，要生
都是胡杏兒啦！其實是近期身體
差，睡極都不夠，加上得獎後更要
有健康身體，所以要調理。」說到
其室友龔嘉欣的「陽光」宣言，引
來緋聞男友吳業坤的粉絲攻擊，對
此，子羚力撐好友說：「她未必是
這意思，粉絲都好錫坤哥，我知他
們私底下感情好好，大家留給他們
一些空間，（他們襯嗎？)他們的樣
子好cutie。幾襯，（坤哥有上過你
們家？）試過一班人上來燒烤，
（撮合他們？)感情事沒辦法幫，他
們可能真的是姐弟情。」
香香正忙於拍攝新劇《火線下的

江湖大佬》，故此聖誕節會約同劇
中演員一起度過，屆時會在廠開派
對。今年是她拍拖後的首個聖誕，
惟未能跟男友慶祝，屆時可能透過
視像見面。

海 口 電 影海 口 電 影 公 社公 社「「 南 洋 街南 洋 街 」」開開 街街
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香港文匯報訊（記者 李思穎）歐陽震華
（Bobby）、胡定欣、呂慧儀、張穎康、滕麗
名等演員前晚在中環街頭為新劇《一屋老友
記》拍攝走火警場面。現場有製造煙霧效果，

又出動真正消防員協
助，不過附近居民不
滿被煙霧瀰漫所影
響，他們便落街投
訴，為此工作人員亦
感不好意思。
Bobby和呂慧儀均

以睡衣造型拍攝，但
見慧儀穿上單薄睡衣
配上士多啤梨髮捲，
扮相有趣，Bobby指
慧儀正式埋位時僅除
剩一件，但大家不要
期望過高。

說到鄺佐輝不敵癌魔於日前病逝，Bobby表
示：「我們不是同學，他早我幾屆訓練班，是
前幾屆的師兄，那時他在訓練班的寫字樓做過
文職，我們因此認識，大家認識好耐。對他的
離世感到可惜，他是一個司儀人材，當時他以
師兄身份教我們做司儀的態度要中立，不能偏
側。年頭拍《東坡家事》外景時，見到他和太
太散步，精神不錯，同普通人沒分別，大家有
講有笑，但突然又癌病復發，病真的沒辦法，
希望他家人節哀順變。」
胡定欣以水電工人造型拖喼拍攝，外形男仔

頭，跟同劇以睡衣造型現身的慧儀相比便較為
輸蝕，定欣沒所謂說：「這角色做番平平無奇
先，今次騷肌肉，不是騷事業線，在這劇的事
業線是在手臂上，會在拍廠景時騷肌肉，好似
着背心換燈泡。」
說到胡杏兒於下周一出閣，婚期迫近，作為

伴娘的定欣開心說：「我心情好緊張，很快便

到，今個星期是聖誕節，大前日先幫爸爸慶祝
60歲大壽，12月有好多喜慶事，作為姐妹已準
備好，（到時如何玩新郎？）交給胡蓓蔚這個
大家姐，只要過到佢嗰關便什麼都得，可能開
門利是夠就可以不用玩。」

胡定欣Man爆 拍劇騷肌肉

■在「南洋街」開街儀式上，眾主禮嘉
賓給獅子點睛。 安莉攝

■馮小剛(右二)及觀瀾湖集團
主席朱鼎健博士介紹南洋街，
身穿軍裝的吳亦凡相當興奮。

■馮小剛乘坐馬車
入場。 安莉攝

■■管虎管虎、、馮小剛馮小剛、、吳亦吳亦
凡等出席電影公社凡等出席電影公社「「老老
北京北京」」街奠基街奠基。。 安莉安莉攝攝

■■胡定欣在新劇中的角色非常男仔頭胡定欣在新劇中的角色非常男仔頭。。

■身穿單薄睡衣的呂慧
儀自言是全場最性感。

■洪永城和吳若希
齊齊捐血，其他藝
員在旁打氣。

■■香香與師生們自拍香香與師生們自拍。。

香港文匯報訊
（記者 李慶全）
麥長青（麥包）與
江美儀昨日到新城
電台接受訪問，宣
傳下月演出的舞台
劇。麥包是藝進同
學會會長，談及剛
身故資深藝人鄺佐
輝的喪禮安排？麥
包表示仍待鄺佐輝
家人通知，協會是
負責協助，不過上
周二往探望鄺佐輝
時，也問過其女兒
於經濟上有否需要
幫忙，她指也沒需要，因其家人不想高調會影響日
常生活。藝進會會否撥款幫鄺佐輝辦喪禮也是未知
之數，還看其家人的需要，可能協會只到場幫手，
一切待開會再作決定。
提到二人又有否注重健康定期做身體檢查？麥包

指據知大約六個人中就有一個人體內潛有癌細胞，
比率頗高，也不知誰會先走出來，所以做人要樂
觀，也不好突然改變習慣，像他弟弟也曾患腎上腺
癌，原來全港也只得兩個人患這個病，因此做人要
活在當下，他嘆息說：「要懂得珍惜身邊人，好似
我跟老婆久不久會爭吵，但現在很少會這樣，還有
幾多日子要對吖！」
另談及無綫高層黨派惡鬥，以致屬同黨派的藝員

亦被抽起換角，江美儀則認為演員是工具，無法選
擇主人。麥包指這些問題一直存在，又會否是藝人
本身撞期或角色問題換人，這亦都是正常事，也曾
發生過。

香港文匯報訊 黎諾
懿、張達倫、李霖恩及歐
陽妙芝等，昨日到紅磡出
席「2015馬車會所愛心送
暖迎冬至長者千人宴」。
黎諾懿透露馬家將於今日
播出的《愛．回家》正式
「回歸」，每周也有兩三
集關於馬家的故事，加上
年尾及農曆年將至，相信
觀眾看到馬家齊齊整整也
開心。問到有否信心提升
收視？他說：「以我所
知，新版與舊版的收視差
不多，只是觀眾看了馬家
三年多，習慣了，有些批
評對新版不公平。」

談到無綫再傳高層曾勵
珍與余詠珊權鬥，令不少
演員「大執位」，黎諾懿
自認只是低級職員，不能
干涉高層之間的事。
張達倫得悉舊愛黎芷珊

被調離《東張西望》，但
不覺得對方會因此離巢，
「她現在很高級，聽聞她
也會有新節目，沒所謂
啦！況且香港冇幾多間電
視台啫，哈哈！」
此外，歐陽妙芝透露剛

與老公到名古屋旅行兼慶
祝結婚十一周年，由於兩
夫妻平日各有各忙，甚少
溝通，正好趁到鄉村地方

旅行時「大爆發」，「大
家困在四面牆中，可以將
平日積壓的不滿大聲說出
來，他也贊成每年一度旅
行任我鬧！」

麥長青稱做人要活在當下 馬家今回歸《愛‧回家》

黎諾懿為新版抱不平

郭晶晶
拍片籲禁止象牙貿易

■麥長青與江美儀到電台宣傳
舞台劇。

■■黎諾懿黎諾懿

■■郭晶晶支持郭晶晶支持「「改寫象未來改寫象未來」」活動活動。。

海 口 電 影 公 社「 南 洋 街 」開 街


